



Sondermarke erscheint

GHEGA-MUSEUM / Die Sanierung des einzigen Museums läuft auf vollen Touren, vorher gibt es etwas zu feiern.

BREITENSTEIN / Carl Ritter von Ghega feiert am 10. Jänner seinen 210. Geburtstag.

Georg Zwickl, der Obmann des Vereines „Club der Freunde Ghegas“, freut sich, dass aus diesem Anlass nun ab 10. Jänner eine neue Sonderbriefmarke der österreichischen Post erscheint. Sie wurde von Ernst Sladek ge-

staltet. Die Präsentation der Geburtstagsbriefmarke findet am Dienstag, 10. Jänner, um 16 Uhr beim Mostbauer Rumppler in Klamm statt.

Die Eröffnung des sanierten ersten und einzigen Ghega Museums findet voraussichtlich Ende Mai oder Anfang Juni 2012 statt.

Der Club der Freunde Carl Ritter von Ghega präsentiert eine Sondermarke anlässlich des 210. Geburtstages des genialen Ingenieurs.

FOTO: ZVG

